

(140)

San Sebastián, 14 de septiembre de 1952

El deporte en Guipúzcoa

La "Gimkamma", motorista de hoy, en Agorrosin en favor de las Siervas de María

Vergara. — Es de justicia en esta vida recompensar a quien, por sus méritos, se hace acreedor a ello. Muchas veces los hombres nos mostramos ciegos ante esta realidad; pero, queridos lectores, si hiciéramos un detenido examen, sacaríamos en conclusión que la abnegada y meritoria labor de estas beneméritas religiosas Siervas de María, ministras de los enfermos, durante más de cincuenta años sin interrupción ninguna, merecen nuestro más reconocido agradecimiento.

Hoy se presenta al pueblo de Vergara una ocasión propicia para testimoniar nuestro reconocimiento a esta benemérita institución, acudiendo a Agorrosin a las cuatro de la tarde, a este simpático homenaje popular que ha brotado en el seno del Club Motorista Vergarés.

El interés despertado por esta competición motorista lo demuestra el que entre sus participantes se contarán hombres de la talla de los Ripalda, Izaguirre, Cordero, Bengoechea, etcétera, que, juntamente con nuestros Linacisoro, Unzurrunzaga, Amozarráin, Berasategui, Urquiola y el resto de los componentes del Club Motorista Vergarés, vestirán con sus mejores galas al viejo Agorrosin.

Los numerosos trofeos que se repartirán a los mejores clasificados de esta gran prueba motorista son la mejor garantía para que nuestra primera entidad del pequeño motor se apunte otro nuevo éxito en su corta vida deportiva.

¡Vergaréses, seamos agradecidos! ¡Hagamos honor a esta benéfica institución! — FOX.